

SOMMES-NOUS SEUL-ES DANS L'UNIVERS ?

EXPOSITION
EXHIBITION

ARE WE ALONE IN THE UNIVERSE?

Image: © D'après l'œuvre de Pedro Suassuna-Tito (CFP Arts / ESBDI),
Pratishtha Rawat (Université de Genève)

2 - 31 MAI 2023

Quai Wilson, Genève

unige.ch/sciences/cvu



SOMMES-NOUS SEUL-ES DANS L'UNIVERS ?

ARE WE ALONE IN THE UNIVERSE?

Avec la découverte de petites planètes tempérées autour d'autres étoiles que le Soleil, la question de l'existence de la vie ailleurs dans l'univers se pose. Le Centre pour la Vie dans l'Univers (CVU) de l'Université de Genève vise à répondre à cette question en rassemblant des expert-es de divers domaines. À travers cette exposition, le CVU et ses partenaires vous proposent un voyage interstellaire qui vous emmènera des plus grandes structures de l'univers jusqu'aux bactéries vivant dans le lac Léman.

With the discovery of small temperate planets around stars other than the Sun, the question of the existence of life elsewhere in the universe is raised. The Life in the Universe Center (LUC) of the University of Geneva aims to answer this question by bringing together experts from various fields. Through this exhibition, the LUC and its partners propose an interstellar journey that will take you from the largest structures in the universe to the bacteria living in Lake Geneva.

Visite guidée de l'exposition suivie d'un échange avec les scientifiques du CVU autour d'un verre.

Lundi 15 mai, 18h. Début de la visite : 1^{er} poster côté Bains des Pâquis.

Guided tour of the exhibition followed by a discussion with LUC scientists over a drink.

Monday May 15th, 6 pm.

Tour begins at Poster 1 by Bains des Pâquis.